

*Il y a quelque chose de plus que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*
Jean d'Ormesson

C'est avec une infinie tristesse que nous faisons part du décès de

Monsieur Jacques SCHOLER

très cher fils et père, enlevé à notre tendre affection le dimanche 29 novembre 2009, en Espagne, à l'âge de 63 ans, après une longue et pénible maladie.

En son souvenir, il y aura un recueillement à la Chapelle italienne de la rue de la Mairie, aux Eaux-Vives, le jeudi 3 décembre 2009, à 18 h 30.